

| No. | 項目                | ご意見・ご要望等  | 市からの説明   |
|-----|-------------------|---|--|
| 1   | ホテル建設について         | ホテルの建築資材が長らく置きっぱなしになっているが、設計上問題ないのか。  | おそらく鉄骨なので問題ないと思います。  |
| 2   | コミュニティセンターの施設に関して | コミュニティセンターの老朽化が進んでおり、改修について相談したところ、あと6~7年で大規模改修になるからもう少し待ってと言われた。もう少し早くならないか。 | コミュニティセンターに関しては古い順に改修の対応を進めてきていますが、早急に対応していかなくてはいけない部分もあるかと思っておりますので庁内で相談しながら進めていければと思います。         |
| 3   | ホテル建設について         | ホテルの概要を教えてください。   | ドリーミンExpressという大浴場が人気のビジネスホテルで市民の皆さんも日帰り入浴が可能になります。ビジネスホテルなので夜の食事の提供はないので、夜は市内の飲食店を使っただけであればと思います。 |
| 4   | 市内の飲食店について        | 夜に営業しているお店が少なく、また人がなかなか入っていないお店も多いが市としてどのように考えているか。                           | 様々な機会を作って飲食店や商店の誘致に力を入れて取り組みたいと考えています。ホテルが起爆剤になってお店が増えるのではないかと考えています。                              |
| 5   | 道の駅について           | 店にレイアウトを変更すべきではないか。   | 担当課にて検討を開始しています。   |
| 6   | 遊び場について           | 道の駅の周辺に遊べる場所を作った方が良いのではないか。   | 皆さまからのご意見を広く伺ったうえで、検討します。  |
| 7   | 道路に関して            | 郵便局~マイヤの方まで道路に赤いボールが立っていると思うが、何の意味があるのか。                                      | 事故防止のため、右折・左折禁止を示しています。  |
| 8   | ブランド戦略について        | 道の駅に高田産のものがあまりにも少ない。  | 有識者も交えて検討します。  |
| 9   | 笹ノ田トンネルについて       | 進捗状況をお伺いしたい。  | 昨年から県が検討委員会を立ち上げており、今年はヘリコプターで地盤調査を実施しているなど、着実に進んでいます。我々も引き続き要望していきます。                             |
| 10  | 市内の景観について         | 高田町内のかさ上げ地に草が多い茂っており見通しが悪い。   | 民間の方が所有している土地の草を勝手に刈れないが、交通安全上危険なところと等必要最低限の部分を行っています。その他については、担当課と対応を検討します。                       |
| 11  | 道路に関して            | 下矢作と高田を結ぶ道路が冬は凍っており非常に危険。ガードレールの設置をご検討いただきたい。                                 | ガードレールには設置する基準があるので、現場を確認したうえで、担当課と検討します。  |
| 12  | 小学校について           | 市内の小学校の今後について教えてください。   | 現時点で今すぐ統合ということはないが、今後については地域の皆さまからのご意見を伺う懇談の場を設けようと考えています。   |
| 13  | 海水浴場について          | 高田松原海水浴場の駐車場が海水浴場から遠すぎる。  | 現場の方の声を聞きながら検討してまいりたいと思います。  |
| 14  | 一本松ホールについて        | ホールの駐車場の入り口がわかりにくい。   | 大型バスは裏側の出入口から、一般車両は県道側というところを徹底します。  |
| 15  | 地方交付金について         | ソフト面での活用が可能なのか。活用例を交えて教えてください。  | 高齢者教室などで活用事例があります。公民館事業とコミュニティ事業が合同で実施するなど、地域の皆さんで相談をしていながら、活用していただきたいと考えています。                     |